

Provincia cubana incrementará producción de frutas y hortalizas



Ciego de Ávila, Cuba, 29 ago (RHC) Osmany Fleitas González, director de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar (AUSF) en la central provincial cubana de Ciego de Ávila, informó este 29 de agosto que el territorio comenzó un proyecto para incrementar la producción de frutas y hortalizas con la siembra de más de 500 hectáreas.

Dijo a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que las acciones en marcha incluyen centros de materia orgánica y compost, canoas para la lombricultura, secaderos de plantas medicinales y fomento de cerezas, naranja agraria y maíz.

El ingeniero comentó, además, que productores estatales y del sector cooperativo-campesino enmarcados en esa modalidad agrícola, también rescatan el tomate placero, un renglón que hace años prácticamente no se cultiva en Cuba.

Agregó que igualmente se amplía la siembra de cúrcuma, que aporta cada año millones de sobres de bijol para el mercado local, otras provincias y el turismo, con buena aceptación entre los pobladores.

Una de las iniciativas de este proyecto se halla en la localidad de Ciro Redondo, que posee cuatro hectáreas de cerezas y tienen previsto enlatar el jugo.

Ciego de Ávila ha priorizado, para el período septiembre-febrero en la AUSF, las hortalizas de hojas, el correcto uso de la tierra, la capacitación de los campesinos, el manejo agroecológico de las plagas, el ganado mayor y la producción de alimento animal.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/104016-provincia-cubana-incrementara-produccion-de-frutas-y-hortalizas>



Radio Habana Cuba